



## Football : la cigarette interdite sur les bancs de touche

Rubrique : actualités - Date : mercredi 4 août 2004

---

La ligue de Football Professionnel (LFP) souhaite s'aligner sur la position de l'Union Européenne de Football (UEFA). Il est désormais interdit de fumer sur les bancs de touche et la zone technique telles sont les instructions qu'ont reçu tous les arbitres de Ligue 1. L'UEFA avait pris cette disposition afin de lutter contre le tabagisme. La saison 2004-2005 qui débute vendredi prochain sera résolument sans tabac.